

仙台市立作並小学校



平成29年3月1日

# 校長室だより

第8号

やさしい子  
かしこい子  
たくましい子

## 学校から地域へ発信しよう

作並学区は、自然豊かですばらしい環境にあります。作並温泉やニッカウヰスキー仙台工場などには、観光客もたくさん訪れています。子供たちにも作並のよさを見つけてほしいと考え、今年の中学年では、総合的な学習の時間に、作並のよいところと改善してほしいところを見つけて写真撮影をしました。撮った写真を、環境フォトコンテストに応募したところ、みごと学校賞をいただきました。

そこで、その写真をより多くの方に見ていただきたいと考え、子供たちが自分たちでラサントやニッカウヰスキー工場に電話でお願いをすることになりました。担当になった子供たちが、職員室から電話をしました。緊張しながらも、しっかりとお願いを伝えることができました。それぞれの場所で紙の大きさや



掲示する方法が違うので、内容を聞き漏らさないように真剣に受け答えをしていました。作並駅には、直接お願いに行くことになりました。自分たちの写真を掲示してほしいというお願いをしっかりと伝え、快く掲示させていただくことになりました。

ラサントで2月11日・12日に開催された「ほっこり作並」においていただいた方にもたくさん見ていただきました。御覧いただいた方からは、「こんなところがあったんだね、知らなかったよ。」などとお話いただきました。

これまで、学習したことは、友達の前で発表したり伝え合ったりしてきましたが、学校から出て、地域の方に知っていただくことも大切です。多くの方と触れ合い、多くの地域の方に支えられていることを知るとともに、自分の考えや思いを堂々と表現できる子供に育ててほしいと思います。

